



令和5年度

# 潮平小便り

教育目標：やさしく かしこく たくましい  
潮平っ子の育成

R5.11.29 (水) No.11 校長 平良 全

## 感動の嵐の運動会！

11月18日(土)、雨天のために延期した運動会を無事に実施することができました。

衣装姿も凛々しく決まり、バチ捌きも見事な6年生のエイサーから始ま



り、1年生の微笑ましいダンスの後の玉入れ、2年生のペアで息を合わせた大玉運び、3年生のフラッグを使ったリズムダンスと気合の入

った応援合戦、シンクロの動きが効果的でカッコよかった5年生の集団演技、4年生のパワフルなダンスと隊形移動の工夫、そして最後



にさすが最上級生6年生の力強い走りでもリレーで締めくくりとなりました。

全児童が一堂に集ま

っての運動会は4年ぶりの開催でしたが、子どもたち一人一人が精一杯力を出し切って演技する姿の他にも、5年生・6年生の係児童



の活躍や、テントで他学年の応援をする児童の姿等、子どもたちのよいところをたくさん見ることができました。“頑張っている人を応援できる人になってほしい”以前からそう願っていたのですが、まさにこの運動会では子どもたちの成長を感じることができました。“潮平オリンピック 感動の嵐を巻き起こし 熱い思いを今ここに”というテーマの下、実際に嵐も強く吹き、肌寒さも感じられる中ではありましたが、一生懸命に取り組む子どもたちの熱気が感じられる感動的な運動会でした。

保護者の皆様も、ご参観ありがとうございました。また、前日準備や後片付けのご協力にも感謝いたします。引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力を宜しく願います。

## クラブ対抗団体戦優勝！（バドミントン）

11月12日に行われた沖縄県小学校バドミントン連盟が主催する表記の大会において、本校6年生の愛菜さんが優勝の報告に来てくれました。愛菜さんは今月24日に熊本県で開催の九州大会でも男女それぞれ6名ずつの沖縄県の選抜メンバーに選ばれて出場しています。



## 英語検定4級合格

これからの時代、英語力は必須となるので、小学校においても3年生から英語の学習が行われています。

6年生の陽葵さんが英語検定4級合格の報告に来てくれました。4級は中学生レベルの英語力です。初挑戦での合格だったそうなので、すごいですね。



## 近所の方から感謝のお電話がありました

今月初旬、夕暮れ時にコインランドリーに向かうと信号待ちをしていた際、荷物が大きかったため歩道のポールにのせていると、4、5年生くらい(?)の子たち4～5人が「持ちましょうか？」と声をかけてくれたそうです。近くだから大丈夫よ、と答えたそうですが、このご時世で、そういった声をかけてくれたことがとても嬉しかったと感謝の電話がありました。また、その方は、子どもたちがよく挨拶もしてくれるので、学校や家庭でも挨拶についてよく指導されていますねと何度もおっしゃっていたそうです。本校の電話番号がわからなかったため、わざわざ調べて感謝の連絡をしてくれたようです。

子どもたちの善い行いは周りの人を幸せな気持ちにしてくれますね。

## 今後の行事予定

【12月】

- 1日(金) 地区音楽発表会(6年生)
- 4日(月) PTA読み聞かせ
- 5日(火) 西崎特支との交流学习(4年生)
- 6日(水) 人権の日
- 12日(火) 演劇鑑賞会
- 13日(水) 社会見学(2年生) 募金贈呈式
- 18日(月) 香港修学旅行生との交流会(6年生) なかよしデー(アンケート)
- 20日(水) ありがとう朝会
- 21日(木) 社会見学(3年生)
- 25日(月) 2学期終業式(給食あり；下校13:45頃)
- 12月26日(火)～1月8日(月)冬休み
- 1月9日(火) 3学期始業式(給食なし；下校12:30頃)

